

Esta magnífica ensenada se encuentra rodeada de rocas y montañas que abren paso al mar. Esto se ocupa de proporcionarle a Puerto Maya sus aguas profundas de color azul oscuro. Una franja de blanca arena compone la playa con una extensión de 200 metros de largo por 30 de ancho. Hacia la zona oriente de la playa, un río vierte sus aguas, creando de esta manera un pequeño lago de agua dulce que resulta perfecto tanto para los niños como para los pescadores que allí anclan sus naves. Puerto Maya, generalmente se encuentra en buenas condiciones de limpieza, sin embargo, durante la temporada alta, la gran cantidad de visitantes queda muy por encima de la capacidad de mantenimiento. Así también y, con respecto al turismo, cabe señalar que en este lugar se puede contar con restaurantes, alquiler de sombrillas y sillas y la posibilidad de acampar bajo la sombra de los robustos cocoteros, sobre la suave arena blanca. Aunque los automóviles no tengan vigilancia, desde la playa los propietarios pueden observarlos.

SITIOS DE INTERÉS

CHORONÍ

Este pueblo fue nombrado en una primera instancia como Santa Clara de Asís para transformarse más tarde en Santa Clara del Valle de Choroní. Su fundación data del año 1616. Choroní se ubica muy cerca de la orilla del mar y es un pueblo que se destaca por mostrar a quienes lo visitan los recuerdos que les dejó la época colonial. Con sus calles encantadoras y sus antiguas casas conservadas en óptimas condiciones, Choroní es una imagen viva de la colonia, creando un clima mágico en cada sitio que visitan los turistas. Es recomendable visitar la iglesia de Santa Inés, que se encuentra en los alrededores de la Plaza Bolívar como así también, la casa de quien fue la primera beata de Venezuela, la Madre María de San José.

Choroní se ubica muy cerca de la orilla del mar y es un pueblo que se destaca por mostrar a quienes lo visitan los recuerdos que les dejó la época colonial. Con sus calles encantadoras y sus antiguas casas conservadas en óptimas condiciones, Choroní es una imagen viva de la colonia, creando un clima mágico en cada sitio que visitan los turistas.



Choroní.